



# NINARU だより

令和6年12月1日  
(社福)北九州市門司民生事業協会  
NINARU ふじまつ保育園

木の葉もすっかり散り、いよいよ冬の訪れです。寒くなると屋内で過ごすことも多くなり、厚着になりがちですが、天気の良い日は、できるだけ戸外でしっかり体を動かし、運動機能を高め、風邪に負けない元気な体を作っていきます。生活発表会や、クリスマス会など、様々なイベントを子どもたちと一緒に楽しみながら、一年の締めくくりと新年に向けての準備を進めていきたいと思えます。



## いつも ありがとう

～勤労感謝月間～



5歳児 Lemon の子どもたちを中心に、お世話になっている方々へ感謝の気持ちを伝えました。小さなクラスの子も一緒に、絵を描いたりプレゼントを作ったり。「いつもありがとう」と言葉で伝えることは、ちょっぴり照れくさい様子の子も子どもたちでしたが、返ってきた「ありがとう」に、嬉しい気持ちでいっぱいになったようです。これからも「ありがとう」が溢れた、温かい心を育てていきます。



## こきんちゃん Farm

はじめての 大根に挑戦中!



先日植えた大根の種から、可愛い芽が顔を出しました。日に日に伸びていく葉に、子どもたちは興味津々。土の中はどうなっているのかな…? いつ頃収穫できるのかな…? 毎日お世話をしながら、楽しみにしている子どもたちです。初めての大根栽培! おいしい NINARU 大根ができますように☆



## 行事予定

12月



2	月	発育測定
3	火	SmileyDance
10	火	生活発表会 事前撮影日
14	土	生活発表会
16	月	Bloom (英語リトミック)
17	火	避難訓練 (火災)
20	金	もりのいえマジックショー
23	月	Bloom (フリースペース)
24	火	誕生会・クリスマス会
26	木	Let's STEAM

1月



6	月	発育測定
14	火	避難訓練 (火災)
15	水	門司大翔館高校交流
16	木	SmileyDance
20	月	Bloom (英語リトミック)
21	火	誕生会
27	月	Bloom (フリースペース)
28	火	Let's STEAM

12月の、わくわくイングリッシュは、6日、13日、20日、27日です。  
トライル体育あそびは、4日、18日です。

※12月10日(火)は、業者による写真、動画撮影をいたします。  
(保護者参加の行事ではありません。)

※年末年始 (12月29日(日)～1月3日(金)まで) 保育園はお休みです。  
年末にロッカー内の衣服を一度持って帰りましょう。

# 12月のクラスだより



## Orange (0歳児)

お外で遊ぶことが大好きな子どもたち。砂場やブービーカー、ボール遊びなど毎日楽しそうに遊んでいます。最近は外に行く前に、帽子をかぶり、靴下を履くということ覚え、順番を待ったり、自分でやってみようとする姿も見られるようになりました。慌てず、ゆったりと時間に余裕をもち『自分でやりたい!』という気持ちを大切にしていきます。



## Banana (3歳児)

生活発表会に向けての取り組みを楽しんでいる子どもたち。役になりきった劇あそび、初めて挑戦する楽器等、自分を表現する中で生き生きと活動に参加する姿が見られています。友達と一緒に取り組むことで作り上げていく楽しさも感じ、活動に広がりが出ています。先月より当番活動を開始。ワッペンを付けるとキリッとした表情で張り切っています。



## Apple (1歳児)

様々な絵本との出会いを通して言葉だけでなく、その音やリズムを楽しんでいる子どもたち。感じた世界観は、絵本を閉じた後も遊びの中でしっかりと続いています。そんな子どもたちの日々の遊びが楽しい表現あそびとなり生活発表会の題材となりました。「みんなと一緒に」が嬉しくて面白くて、まだまだしばらく絵本の世界が続きそうです☆



## Grape (4歳児)

生活発表会でする劇の台本を作りました!!絵本のストーリーを元に台詞や動きを自分たちで考え、歌う歌も作詞作曲をしてオリジナルソングを作りました。始めは思いつかなかったり、意見がぶつかったりしていた子どもたちでしたが友達の話聞いて考えられるようになりました。本番に向けて張り切って練習しています!!



## Cherry (2歳児)

園庭に行くと落ち葉やどんぐりを見つけ、秋の自然にたくさん触れることができ子どもたちも大満足していました♪さて、12月はみんながドキドキしている生活発表会!今年台詞量も増えて、去年より一段とお兄さん、お姉さんに近付いたCherryさん。子どもたちと楽しみながら表現あそびを行いたいと思います!



## Lemon (5歳児)

ぐんと気温も下がり、ようやく冬らしくなってきましたが、子どもたちの心の中は生活発表会に向けてメラメラ燃えているようです。今年はみんなが「こどもかいぎ」をして発表会の演目や配役を自分たちで話し合っ決めてました。自分たちで決めたからか、とっても前向きな様子。鏡の前で練習したり、友達と台詞を言い合ったり。本番が楽しみです♪

## <お願い>

今月は備品回収月です。ティッシュペーパー2箱、雑巾1枚、ビニール袋(100枚:35cm×25cm)を12月9日(月)までお願いします。  
\*子ども1人につき、1セット(上記のもの)でお願いします。